

Les autorités cubaines félicitent la Côte d'Ivoire à l'occasion de l'anniversaire de son indépendance.



La Havane, 7 août (RHC) Le premier secrétaire du Comité Central du Parti Communiste de Cuba et président de la République, Miguel Díaz-Canel, a envoyé lundi un message de félicitations à son homologue de la République de Côte d'Ivoire, Alassane Dramane Ouattara, à l'occasion du 63ème

anniversaire de l'indépendance de ce pays africain.

Dans le document, le dignitaire antillais, en plus de présenter ses salutations cordiales à cette occasion, a réitéré sa volonté de renforcer les relations d'amitié entre les deux nations.

Pour sa part, le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodríguez, a également félicité Kandia Kamissoko Camara, ministre d'État et des Affaires étrangères, de l'Intégration africaine et de la Diaspora de la République de Côte d'Ivoire, à l'occasion de la fête nationale.

Dans son message, le chef de la diplomatie cubaine a réaffirmé la volonté de maintenir les liens entre les deux peuples et les deux gouvernements.

Cuba et la Côte d'Ivoire ont établi des relations diplomatiques le 11 février 1986, et cette année marque le 37ème anniversaire de liens ininterrompus. (Source : CubaMinrex)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/330720-les-autorites-cubaines-felicitent-la-cote-divoire-a-loccasion-de-lanniversaire-de-son-independance>



Radio Habana Cuba